



朝日の風

令和5年12月13日
朝日小学校 No. 16

持久走記録会

12月8日（金）に、持久走記録会を行いました。風がなく暖かで、絶好の日和でした。子どもたちは、体育の授業や駆け足運動で練習してきた力を発揮するために、全力で取り組みました。試走会より順位を上げた子や目標タイムをきれて喜んでいる子、悔しい思いをした子などさまざまでしたが、苦しい練習をがんばったという自信をもつ子がいました。

～～～ 4年生の感想から ～～～

- ・試走会の時より順位は下がったけれど、タイムは上がったので、次はもっと速くなりたい。
- ・去年より遅くなっていたので、来年は10位に入れるようにがんばる。
- ・目標タイムや試走会のタイムより速く走れて、最後まであきらめずにやってよかった。
- ・最初に飛ばしすぎて、最後にペースが落ちてしまったので、来年はずっと同じペースで走りたい。
- ・去年より順位が下がったのでくやしかった。来年は走る練習やしっかり食べることをがんばりたい。
- ・目標タイムは達成できたけれど、順位は下がったので、休みの日にランニングしようと思います。



朝日っ子作品展・刈谷っ子ギャラリー

「朝日っ子作品展」では1・3・5年生の図工の作品が、12月12日（火）～15日（金）に朝日小学校体育館で展示されます。

「刈谷っ子ギャラリー」では2・4・6年生の作品が、12月13日（水）～17日（日）に刈谷市美術館で展示されます。

ぜひ、ご鑑賞ください。

